

Correcciones

Corrección en el artículo «Tratamiento y control de los factores de riesgo según el riesgo coronario en la población española del estudio DARIOS», Rev Esp Cardiol. 2011;64:766-73

En el artículo de Baena-Díez et al «Tratamiento y control de los factores de riesgo según el riesgo coronario en la población española del estudio DARIOS», publicado en Rev Esp Cardiol. 2011;64:766-73, se ha detectado un error en el resumen en español e inglés. En la última frase del epígrafe de resultados, el valor de p aparece incorrectamente como $p < 0,024$.

La frase correcta es: Las mujeres con riesgo coronario $\geq 10\%$ recibían más tratamiento hipolipemiante que los varones (el 59 frente al 50%; $p = 0,024$).

Esta corrección, debidamente documentada, se ha introducido en la versión electrónica del artículo con fecha de 14-10-2011.

VÉASE CONTENIDO RELACIONADO:
DOI: [10.1016/j.recesp.2011.04.019](https://doi.org/10.1016/j.recesp.2011.04.019)